

## 第2回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話<琴海地区>

【アンケート結果／回答者 15 人】

### ◆市民対話に対するご意見・ご感想

項 目	ご意見・ご感想
対話の進め方 について	<ul style="list-style-type: none"><li>・時間の調整がつけば、夜の方が（19 時頃から）開始の方が集まりやすいのではないか。</li><li>・前回より人数が減っているのが気になった。</li><li>・もう少し様々な世代・団体の参加、意見があるといい。</li></ul>
施設について	<ul style="list-style-type: none"><li>・今後の公共施設は、利用しやすく、収益につながる方法を考え、人口減から人口増につながる施設づくりをしては。</li><li>・複合施設を作る。</li><li>・使っていない施設は売却する。（スピード感をもって）</li></ul>
その他	<ul style="list-style-type: none"><li>・新電力会社を設立して地産地消はよいが、数年は赤字になるのでは？</li><li>・地域コミュニティ作りの話し合いと、公共施設のあり方を考える対話については、一緒に行う方がよいのでは。</li><li>・コミュニティバスの効率的な運営も優先して考えていく必要がある。</li><li>・施設の設置等より交通又駐車場の整備が最優先ではないか。</li><li>・いろんな話が聞けてよかったです。</li><li>・琴海地区で考える時、まず交通網の充実が先であると考えてる。</li></ul>